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◆お世話になった先生方１０名 船津勇二先生のお話 

 １０名の先生方が転・退職されました。子ども達は先生方の最後のお話にしっかりと耳を傾けていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん転任先でお元気に頑張られると思います。近くにお住まいの先生方も多いことから、どこかでお目に

かかることもあるでしょう。笑顔であいさつができるといいですね。 

◆転入の先生方１３名 よろしくおねがいします 

 新たに、１３名の職員が若葉小学校に赴任しました。本校の良さを引き継ぎ、自分らしさを少しずつ出しな

がら子ども達の教育に取り組んでいきたいと思います。※右枠は前任校など 
 

教 頭 遠藤 悟 思斉小学校から ひまわり４組担任 仁戸田 紘輝 採用 

１年１組担任 毛利 裕美 旭小学校 ひまわり５組担任 中山 侑香 田代小学校 

４年２組担任 有馬 利恵 麓小学校 養護教諭 後藤 麻也乃 相知中学校 

２年１組担任 杵島 薫 採用 主事 横山 佑 旭小学校 

３年２組担任 木原 優衣 採用 特別支援教育支援員 相島 幸子 採用 

ひまわり２組担任 井上 節子 鳥栖小学校 教員業務支援員 井上 智子 採用 

ひまわり３組担任 森野 祐子 鳥栖北小学校から 
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令和５年度もよろしくお願いします。 

春らんまん。いよいよ令和５年度の始まりです。 

木々の若葉が勢いよくのび、きらきらと美しく輝いています。私、昨年度 

に引き続き、若葉小学校の教育を預かることになりました。今年度は、通常 

学級１２クラス、特別支援学級９クラス、全２１学級でのスタートです。 

子供たちがいろいろな経験を積んで成長していくために、ご家庭、地域 

の皆様方と一体となって子ども達を見守りたいと思います。微力ながら、 

職員一同精一杯努めます。保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

学校だより で本校教育の一端を報告いたしますので、どうぞご覧ください。 

 

 

４月 玄関のお花たちも 

元気いっぱいのびています 

げんき 

あいさつ上手な若葉小の子ども プラスワンあいさつ 

 ３月２４日の離任式で、船津勇二先生は、「１０年前に若葉小学校に勤務していた時もあいさつが上

手でしたが、今年度、４月からのプラスワンあいさつがとても上手で、３階の５、６年生の子ども達

は、『船津先生おはようございます』とあいさつをしていました。また、私の名前を知らない３、４年

生は『先生、おはようございます』と気持ち良くあいさつができていました。１、２年生も明るく元

気な声であいさつをしてくれてとても嬉しかったです。新しい学校では、『若葉小学校の子ども達は、

とてもあいさつが上手だよ』と自慢したいと思います。」と話されました。 



                        

◎令和５年度スタッフについては、学校だより（御家庭配布用）に掲載しています。 

 

 

 

 令和 5年度 若葉小学校がめざす学校の姿は「つ・よ・い」学校？？？… 

昨年度に引き続き、「つ・よ・い」学校をめざします。保護者や地域の皆様は、「つよい学校？？って」、と

思われるかもしれませんが、私の願いは皆が（力）心を合わせて楽しく仕事をし、児童も職員もいろいろな

経験を積んで成長してほしい（幸せになってほしい）というものです。 

 

★つ…「人は人によって人になる」という言葉があります。人とつながっているから心地良い、友達がいるか

ら明日の登校が待ち遠しい、そんな、人と人がつながる､希望あふれる学校にしていきます。 

★よ…よゆうをもってじっくりと子どもと向き合います。子どもと過ごす時間を工夫してもち、教育のプロとし

ての専門性や人間性を高める努力をします。職員ひとりで抱え込まず組織で課題に向かい、解決をめざ

します。凡事徹底し、保護者対応を含め、いつやって来るか分からない「危機」に備えます。 

★い…いっちだんけつする。職員はもとより、保護者や地域の皆様ともチームになり、支えたり支えられた

り、相談したりしながら一致団結して、一つの方向を向いて確かな指導を行います。 

 

◎  学校運営協議会の皆様には、たいへんお世話になりました。コミュニティ・スクールとして、協議会

委員の皆様と、子ども達の頑張っている状況や解決すべき課題について話し合い、共通認識をもって

取り組みを進めることができました。本年度もよろしくお願いします。 

 

 

 


